

## COMPTE-RENDU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE DU 15 février 2024

<b>Objet : Compte-rendu du Conseil de la vie sociale</b>		<b>Diffusion</b>
<b>Date : 15.02./2024</b>		<b>Destinataires :</b>
<b>Participants :</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mme Thimothée</li> <li>- M. Gonet</li> <li>- Mme Momot</li> <li>- M. Plas</li> <li>- Dr Rouxel</li> <li>- Mme Lebourgeois</li> <li>- Fabienne Terasconi</li> <li>- Dr Rouxel</li> <li>- Anne-Sophie Lopez</li> <li>- Hélène Lignel</li> </ul>	Invité : Antoine Munoz, qualiticien	<ul style="list-style-type: none"> <li>- <b>Participants</b></li> <li>- <b>Familles</b></li> </ul>
<b>Excusés : Mme Morel, Mme Roupie, Mme Marquer</b>		

<b>1. Evaluation externe</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Vous trouverez en pièce jointe les résultats de l'évaluation externe qui s'est tenue en décembre 2023.</li> </ul>
<b>2. Restauration</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Les dysfonctionnements relayés lors du dernier CVS n'ont pas été pris en compte, notamment sur les carottes râpées, trop souvent revenues dans le menu et râpées toujours trop grossièrement.</li> <li>- Attention également à ne pas proposer une galette complète avec un œuf le vendredi midi ET un œuf le vendredi soir.</li> </ul>

## **COMPTE-RENDU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE DU 15 février 2024**

<b>3. Point qualité :</b> - <b>Bilan des évènements indésirables 2023/plaintes et réclamations</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- Conformément aux recommandations formulées par les évaluateurs lors de l'évaluation externe, un point qualité sera réalisé à chaque réunion de conseil de la vie sociale.</li><li>- Vous trouverez en PJ le bilan des évènements indésirables 2023.</li></ul>
<b>4. Projet d'établissement/projet immobilier</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- La pose de la première pierre est prévue le 2 juillet 2024, si le début des travaux intervient bien en Mai.</li><li>- Pour information, France 3 a sollicité la Maison Sainte-Anne au sujet de son projet d'établissement, et plus particulièrement l'approche domiciliaire déjà expérimentée au sein de l'unité Alzheimer. Le tournage a eu lieu le 19 février.</li></ul>
<b>5. Vie Sociale : proposition de partenariat intergénérationnel</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>- L'école René Guy Cadou montre un intérêt pour la construction d'un nouvel établissement dans leur quartier et les enfants seraient désireux, avec leurs enseignants, de construire un projet en lien avec les résidents et leurs « nouvelles maisons ».</li></ul>